

SAMBUTAN REKTOR
UNIVERSITAS SEBELAS MARET PADA UPACARA
PELANTIKAN & PENGAMBILAN SUMPAAH DOKTER BARU PERIODE-181,
SELASA, 11 SEPTEMBER 2012



Yang saya hormati,
Dekan Fakultas Kedokteran UNS, PD II, PD III
Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Tengah
Direktur RSUD Dr. Moewardi Surakarta
Direktur RSPAD Gatot Subroto Jakarta
Direktur RS Ortopaedi Prof. Dr. Soeharso Surakarta
Direktur RS Jiwa Pusat Surakarta
Direktur RSUD Pandan Arang Boyolali
Direktur RSUD Kartini Karanganyar
Kepala Dinas Kesehatan Kota Surakarta
Kepala Dinas Kesehatan Kab. Karanganyar
Ketua IDI Surakarta
Ketua Keluarga Alumni Fakultas Kedokteran UNS
Pengurus IOM Fakultas Kedokteran UNS
Rohaniwan serta Para Orang Tua / Wali, tamu undangan dan sejawat dokter yang berbahagia

Assalamu'alaikum warrahmatullahi wabarakatuh. Selamat pagi dan salam sejahtera bagi kita semua.

Alhamdulillah, berkat rahmat Tuhan YME maka di pagi hari ini, Selasa 11 September 2012 kita dapat berkumpul bersama pada acara **“Upacara Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Dokter Baru Periode 181”** Fakultas Kedokteran UNS.

Selaku Rektor Universitas Sebelas Maret saya ucapkan selamat dan sukses kepada 94 dokter baru yang terdiri dari dokter baru pria 29 orang dan dokter baru wanita 65 orang, yang telah berhasil menempuh dan menyelesaikan studi Pendidikan Dokter di Fakultas Kedokteran UNS dengan IPK rata rata 3.38, sedangkan IPK tertinggi diraih oleh ananda Mustopa yang telah berhasil lulus dengan nilai IPK tertinggi 3,64. Mari kita berikan applause untuk kita semua.

Pada kesempatan ini sayasampaikan ucapan selamat kepada keluarga dokter baruyang telah bersusah payah mendukung kelancaran pelaksanaan pendidikan putra putrinya, dengan tetesan keringat, air mata dan doa, sehingga pada hari ini ananda berhasil dilantik dan diambil sumpah sebagai dokter.

Sebagai Rektor, saya pribadi dan institusi UNSjuga menyampaikanterimakasih kepadaRSUD Dr Muwardi, RS Jejaring dan institusi lain terkait, yang telah banyak berkontribusi kepada pendidikan dokter di Fakultas Kedokteran UNSsehingga sukses menghasilkan produkdokter yang InsyaAllah berkualitas dan amanah.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

Pada kesempatan ini perkenankan saya menyampaikan beberapa pesan kepada wisudawan/wisudawati sebagai pegangan mereka selepas belajar di kampus UNS tercinta ini.

(1). Profesi dokter adalah profesi yang mulia. Ketika seorang dokter berhasil menyembuhkan seorang pasien, dia tidak hanya membahagiakan pasien tersebut tetapi juga keluarga dan orang-orang terdekatnya. Oleh karena itu, jalankanlah tugas kalian sebagai dokter professional yang “amanah” dengan menerapkan etika kedokteran sesuai ilmu dan menerapkan sesuai *sumpah Hypocrates* yang barusan anda ucapkan.

(2). Anda tidak boleh berhenti menimba ilmu dan mengikuti perkembangan teknologi. Saat ini, *continuing professional development*

merupakan hal yang tidak dapat ditawar lagi. Era global dan pandangan masyarakat awam mengharuskan setiap kita untuk terus mengupdate ilmu dan ketrampilan kita sehingga tidak kalah dengan dokter asing yang akan semakin banyak datang ke negara kita. Kami berharap saudara akan dapat memanfaatkan program *internship* untuk meningkatkan pengetahuan dan ketrampilan sebelum saudara-saudara menjalankan praktek mandiri di masyarakat atau melanjutkan pendidikan ke jenjang magister/doctoral maupun spesialisasi.

(3) Anda harus menjadi dokter yang professional dan peka terhadap permasalahan di Masyarakat, taat kepada aturan dan norma yang berlaku, senantiasa menjunjung tinggi keselamatan pasien, mengutamakan kualitas pelayanan dan kepuasan pasien, selalu berpikir dan berkarya untuk kualitas profesi dan pengabdian kepada kemanusiaan. Dengan cara demikian itu, maka seyogyanya anda semua telah menjunjung nama baik dan reputasi almamater dan memberikan kontribusi yang besar dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat, mensukseskan pencapaian tujuan Pembangunan Millenium (MDGs) Indonesia di bidang Kesehatan pada 2015.

Akhirnya sekali lagi kami mengucapkan selamat dan sukses kepada dokter baru periode 108, selamat dan terimakasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi terhadap capaian kelulusan dokter baru Fakultas Kedokteran universitas Sebelas Maret. Semoga para dokter baru dapat selalu sukses membawa nama baik almamater, kesejahteraan bangsa, serta apa yang kita kerjakan dan perbuat selama ini di bidang pendidikan menjadi amal kebajikan kita di dunia dan akhirat.

Wabillahi taufik walhidayah, Wassalamu'alaikum warrahmatullahi wabarakatuh.

REKTOR UNS

PROF. DR. RAVIK KARSIDI, MS